

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] projet eoliennes Epuisay de JP energie environnement

Date :Wed, 10 Jan 2024 11:16:19 +0100

De :christine Moulié

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour Monsieur,

Je m'oppose à ce projet d'éoliennes sur la commune d'épuisay pour les raisons suivantes :

- c'est une attente à la biodiversité et à l'esthétique des paysages
- la biodiversité concernant les oiseaux et autres espèces locales sera immanquablement fortement impactée par ce projet
- avoir des éoliennes encore plus grandes que le projet initial ne fera qu'enlaidir encore plus notre campagne actuellement préservée des nuisances visuelles
- c'est un risque fort d'atteinte au tourisme qui se développe de plus en plus dans notre région : qui voudra profiter d' un environnement pollué visuellement (et surement aussi de façon sonore) par des éoliennes

Je vous prie de prendre en considération ma position.

Cordialement

--

Christine Moulié